

## 花と野菜のフェスティバル



5月10日、海老名中央公園で「えびな花と野菜のフェスティバル」を開催。来場者は、トマトなどの新鮮な地場産野菜や、切り花などを買い求めました。



## 園児の力作を展示



5月13日～17日、市役所エントランスホールで「第14回保育園児絵画展」を開催。市内17の保育施設に通う園児の、カラフルな作品約400点が展示されました。

## アユの試し釣り



アユ釣り解禁を控えた5月22日、相模川漁業組合連合会による試し釣りを、あゆみ橋近くで実施。同会会員が、一時間で約80匹のアユを釣り上げました。



## 地域に密着した活動を紹介

5月19日～23日、市役所エントランスホールで「民生委員児童委員協議会パネル展」を開催。子育て支援や悩みごと相談など、地域に密着した日ごろの活動を紹介しました。

## 交通安全に役立てて



5月16日、「市内の交通安全対策に役立ててください」と、(株)厚木自動車学校(本多正彦代表取締役)から市に、35万円が寄付されました。

## 歩道にサツキを植樹



5月18日、市さつき研究会(諏訪仁会長)の会員13人が、市役所～海老名駅間で、歩道の植樹帯上の植栽が欠けている個所に、計100株のサツキを植えました。

定期的に健康診査を受けることは、普段見過ごしてしまいがちな自分の健康状態を把握し、生活習慣を見直すきっかけに

### 編集後記

つながります。私も、量るのが怖くてここ数カ月見て見ぬふりをしてきた体重計に、そろそろ乗らなければ...。(か)